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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 3/25修正出席率 本年度第２回 通算１２１０回 

平成２３年７月１２日（火） 
出席報告 

５５名 ３３名 ６３．５％ ９４．２％ 

 ゲスト：豊川ＲＣ 鈴木栄一会長 藤野和裕幹事 米山奨学生 ユン・サーヴィン君 

 ビジター：安田一夫さん（豊川） 大村幸司さん（豊川） 

★会長あいさつ     山城康司会長 

 こんにちは。今日は

豊川 RC の鈴木会長に
お越し頂いております。

鈴木会長さんとは本宮

山仲間でございます。 
 昨日、中部経済新聞

と東京海上日動との合同開催で東日本大震災

リスクマネジメントのセミナーが名古屋であ

りました。東日本の中小企業 5400 社のうち
40%の会社がなくなりました。それには、従
業員、取引先、債権者、株主といるわけで、

一緒に消滅をしました。今回起こった大震災

は想定外ではなく、常にマグニチュード 9ク
ラスの地震はどこかで起こっています。明日

はわが身です。東海大地震が 86%の確立で起
きると言われております。是非、皆さん、取

引先、従業員、債権者、株主に対してどう自

分の会社を立ち上げていくか考えて下さい。

結論としては、①トップを鍛えること。②本

部要員を鍛えることです。そのセミナーの詳

しいことは、今日の中部経済新聞に掲載され

ております。 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

★委員会報告 

豊川ＲＣ安田一夫さん 
義母の葬儀会葬お礼あいさつ 

豊川ＲＣ大村幸司さん 
娘さんのバイオリンコンサートのＰＲ 

新世代奉仕委員会（鈴木委員長） 
 7月 26日の例会時間について 

★豊川ＲＣ新会長のごあいさつ 

 こんにちは。

豊川 RC 本年度
会長の鈴木栄一

です。本業はタ

クシー業をして

おります。幹事

の藤野さんは、

気仙沼 RC に 3
年在籍し、豊川 RC に入会された、クラブと
しては他のクラブに所属してのメンバーは初

です。その藤野幹事と共に一年間頑張ってい

きます。東日本大震災の被災地である気仙沼

のことも詳しいですので、今後の現地の情報

について、豊川宝飯クラブの皆さんのお役に

立てば幸いかと思っています。 
 豊川宝飯RCは設立以来 25年経っておられ、
ずっと友好関係を維持発展して来ました。お

互いに新しい会員が増えましたので、今後

益々相互理解が必要かと思います。山城会長

さんとは、テニスや山登りで親しくさせても

らっていますので、そのように両クラブの会

員同士が、もっと親しくなれれば良いかと思

っています。今年度も合同例会を予定されて

いますので、会員同士の交流を深める良い機

会になればと思います。 
 今年度は、当クラブから岩瀬ガバナー補佐

が出られています。来年の 2月 5日に豊川稲
荷で東三河分区のＩＭを、3 月 5 日に東海Ｃ
Ｃで東三河分区親睦ゴルフ大会を開催する予

定です。豊川宝飯クラブの皆様方にもご協力

をお願いすることがあるかもしれませんが、

その節には宜しくお願いします。 
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★理事役員・各委員長の就任あいさつ 

☆大木悦子ニコボックス委員長 
この一年、副委員長

の藤原さんと二人で、

皆さんの楽しいお祝

い事などにお声を掛

けさせて頂きますの

で、是非ニコボック

スへのご協力をよろしくお願いします。 
 
☆度会尚志国際奉仕委員長 

 国際奉仕委員長を

拝命致しました。地

区の方もＷＣＳ委員

として出向をしてお

ります。委員会メン

バーは、小野副委員

長、笠原委員、半田委員、原田委員です。国

際派の皆さんが揃っています。援助が必要な

ところに行動を起こすには何をしたら良いの

か、委員会でしっかりと検討をしていきたい

と思います。一年間よろしくお願いします。 
 
☆小野喜明雑誌委員長 

雑誌委員長を拝命し

ました。ロータリー

の友の読みどころを

紹介させて頂きます。

ツイッターについて

の資料を配布させて

頂きました。パソコン、携帯電話をお持ちの

方は、是非、ツイッターにご登録下さい。雑

誌委員会としては、ツイッターを使って、雑

誌の読みどころを紹介させて頂きたいと考え

ています。ツイッターは、3.11 の震災の時に
最新情報が発信・交換されたことで注目を集

めています。皆さんの会社でもご活用頂けれ

ば宜しいのではないかと思います。 
 
☆森下武治広報委員長 

広報委員長を担当し

ます。地域の皆さん

にロータリーを理解

していただけるよう

に新聞等に情報を提

供していきたいと思

います。東愛知新聞や東海日日新聞には、ロ

ータリーやライオンズのことはよく載ってい

ます。中日新聞の三河版には、掲載されても

小さな記事です。今から 28年前に中日新聞の
東三河版に大きく写真入で私のやった行動が

載りました。良いことをしたということで反

響がすごかったです。友達からもお客さんか

らも。新聞は地域の皆さんが良く見ているの

だと思いました。ですので、ロータリーの情

報も中日新聞にも多く掲載されるようにした

いと思います。 
 
☆大島嗣雄会員増強委員長 

会員増強委員長を拝

命致しました。会長

から増強には力を入

れてやるぞと言われ

ております。良い人

材を見つけましたら、

是非、声を掛けて頂きたいと思います。増強

委員会の地区の勉強会が 7月 30日にあります。
しっかりと勉強をしてきまして、8 月 9 日の
担当例会を行いたいと思います。一年間よろ

しくお願いします。 
 
☆大木健市副幹事・プログラム委員長 

本年度、副幹事とプ

ログラム委員長を仰

せつかりました。一

年間どうぞよろしく

お願いします。泣か

す（Ｎ）、笑かす（Ｗ）、

感動させる（Ｋ）、名

づけてＮＷＫ例会を行ってまいりたいと思い

ます。一度たりともいい加減な例会は行いま

せん。素晴らしい感動を皆様に提供出来るよ

うにクラブ奉仕委員長と共に相談しながら例

会を作っていきたいと考えております。 

★ニコニコボックス 

 豊川 RC鈴木会長様・藤野幹事様 
        一年間宜しくお願いします 
 安田一夫さん 葬儀会葬のお礼 
 大村幸司さん ｺﾝｻｰﾄ宜しくお願いします 
 夏目雅康会員 誕生日を祝って頂き 
 岩瀬靖宏会員  〃 
 堀田卓嗣会員 入会記念日を祝って頂き 
 大島嗣雄会員 委員長を拝命し 
 
会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


